

Fecha 11.07.2019	Sección Nacional	Página 10
----------------------------	----------------------------	---------------------

Ubican 4 cuerpos en fosa clandestina en Mazatlán

CULIACAN, Sin.- El colectivo Tesoros Perdidos dio a conocer que en la búsqueda realizada la víspera en la comunidad de Palmillas, municipio de Mazatlán, localizaron cuatro cuerpos en fosas clandestinas.

De acuerdo con publicaciones en su cuenta de Facebook, la agrupación estuvo ayer acompañada en el rastreo por el subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración de la Secretaría de

Gobernación (Segob), Alejandro Encinas Rodríguez.

En su cuenta de Twitter, el funcionario federal subió una fotografía junto a los integrantes del mencionado colectivo.

Más fosas en Chihuahua

Mientras que en una bodega abandonada ubicada de la carretera Aldama-Ojinaga fueron localizadas este miércoles fosas clan-

destinas, sin que hasta el momento autoridades de la **Fiscalía General** del Estado hayan informado sobre el número de cuerpos extraídos.

Versiones de medios de comunicación locales señalan que el inmueble está en construcción, sin techo y sin puertas.

Elementos de la Agencia Estatal de Investigación implementaron un cerco de seguridad en la zona. (Notimex)

